

Venezuela acusa a EE.UU. en la ONU de estar a la cabeza del 'golpe de estado'



Naciones Unidas, 26 ene (EFE).- El ministro de Exteriores de Venezuela, Jorge Arreaza, acusó este sábado a Estados Unidos en el Consejo de Seguridad de la ONU de estar 'a la vanguardia' del 'golpe de estado' en Venezuela.

'Estados Unidos no está detrás del golpe de estado, está a la vanguardia (...), da y dicta las órdenes, no solo a la oposición venezolana sino a los estados satélites', dijo Arreaza tras calificar la política estadounidense respecto a Venezuela de 'grosera intervención' y de injerencia.

A su vez el embajador ruso ante la ONU, Vasili Nebenzia, llamó a todos a abandonar los ultimátums y facilitar diálogo en el marco legal. 'Es más importante que nunca bajar el grado de retórica, renunciar a las amenazas y los ultimátums, ayudar a que se entable un diálogo en Venezuela en el marco legal y que la situación se estabilice', instó Nebenzia en la reunión de emergencia del Consejo de Seguridad de la ONU

Agregó que sólo el diálogo entre las partes ayudará a resolver la crisis en Venezuela. El diplomático pidió a que 'se abstengan de tomar medidas económicas discriminatorias contra este país' al recordar que 'la

actual crisis económica está provocada en gran medida por las acciones de los Estados que más gritan sobre el sufrimiento del pueblo venezolano'.

Mientras tanto, en una acción concertada, los gobiernos de Alemania, Francia, España y el Reino Unido instaron al legítimo gobierno de Venezuela a anunciar la celebración de elecciones en el plazo de ocho días y advirtieron que de lo contrario reconocerán al opositor Juan Guaidó como presidente interino.

Guaidó, presidente de la Asamblea Nacional venezolana, se autoproclamó jefe de Estado interino de Venezuela el miércoles pasado y fue reconocido por varios países, entre ellos Estados Unidos.

Al respecto, en la misma reunión del Consejo de Seguridad, el canciller Arreaza rechazó el ultimátum de los países europeos para organizar elecciones en ocho días. '¿De dónde sacan ustedes (...) que pueden dar un ultimátum a un gobierno soberano?', preguntó el canciller Jorge Arreaza en una sesión especial del Consejo de Seguridad sobre Venezuela. 'Nadie nos va a dar a nosotros plazos, ni nos van a decir si se hacen elecciones o no' en Venezuela, afirmó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/182026-venezuela-acusa-a-eeuu-en-la-onu-de-estar-a-la-cabeza-del-golpe-de-estado>



Radio Habana Cuba